

UL Standards & Engagement y ANAPCI establecen una alianza formal

Las organizaciones acuerdan colaborar para impulsar sus respectivos esfuerzos para fortalecer la seguridad contra incendios en Chile.

UL Standards & Engagement, un desarrollador de estándares globales con sede en EE.UU, y la Asociación Nacional de Protección contra Incendios de Chile (ANAPCI), una organización chilena dedicada al avance de la seguridad contra incendios a través del desarrollo profesional y el marco regulatorio, se complacen en anunciar la firma de un memorando de entendimiento colaborativo.

El acuerdo se firmó virtualmente el 6 de agosto de 2024. El objetivo del memorando de entendimiento es compartir conocimientos y fortalecer la seguridad contra incendios en Chile a través de la estandarización. A través de esta alianza estratégica, ULSE y ANAPCI acuerdan promover la comunicación mutua, compartir recursos, evitar la duplicación de esfuerzos laborales y aumentar el conocimiento de las actividades de desarrollo de estándares de cada uno, lo que permitirá la adopción, referencia, traducción y uso de los estándares de UL, según lo considere apropiado ANAPCI.

El memorando de entendimiento es el último avance de ambas organizaciones en su historia compartida de promover la concienciación sobre la seguridad contra incendios en Chile. Si bien ULSE y ANAPCI han estado colaborando activamente en esfuerzos previos a la firma del MOU, el acuerdo especifica objetivos e iniciativas conjuntas para avanzar.

“En UL Standards & Engagement, estamos profundamente comprometidos con generar conciencia y brindar educación en América Latina para promover el uso de estándares que contribuyan a una sociedad más segura”

dijo Sonya Bird, vicepresidenta de estándares internacionales en UL Standards & Engagement.

“Las asociaciones con organizaciones como ANAPCI ayudan a avanzar en nuestra misión de trabajar por un mundo más seguro”



Cristóbal Mir, presidente de la Asociación “Reconocemos la innegable contribución de UL a lo largo de sus 130 años de historia, particularmente en la generación y recopilación de conocimientos e información esenciales para desarrollar estrategias efectivas de seguridad contra incendios. Por lo tanto, en ANAPCI, vemos este acuerdo como una valiosa oportunidad para asumir el papel de facilitador y coordinador a nivel nacional en Chile. Nuestro objetivo es ayudar a lograr los objetivos compartidos de ambas organizaciones, asegurando un impacto positivo y medible en la seguridad contra incendios”.

Acerca de UL Standards & Engagement

UL Standards & Engagement es una organización sin fines de lucro que traduce la ciencia de la seguridad en acción a través del desarrollo de normas, asociaciones y promoción. Desde 1903, hemos desarrollado casi 1700 normas y documentos de orientación para productos que abarcan desde puertas cortafuegos hasta vehículos autónomos. ULSE permite la innovación y genera confianza al convocar a expertos e informar a los responsables de las políticas y a los reguladores mientras trabajamos por un futuro más seguro, protegido y sostenible.

ulse.org

Acerca de ANAPCI

La Asociación Nacional de Protección contra Incendios de Chile (ANAPCI) es una organización sin fines de lucro, que tiene como objetivo defender los intereses de protección contra incendios a través de la educación, promoción y la implementación de normativas de seguridad en Chile.

anapci.cl